

# PROSLIDE 32-DR TOUCH

**NEW**



Röntgentechnik & Computersysteme  
Jeschioro  
D-71554 Weissach im Tal

Phone +49 (0) 7191 310820  
Fax +49 (0) 7191 310821

info@jeschioro.de  
www.jeschioro.de

Jeschioro



## PROSLIDE 32-DR TOUCH

Speziell für den Einsatz in Notfallabteilungen und für Intensivstationen von Krankenhäusern ausgelegt, ist das mobile Komplettsystem PROSLIDE 32-DR Touch ideal für das Röntgen von immobilen Patienten. Die elegante, hochmoderne Optik des Systems zeigt bereits was in ihm steckt: Der Einsatz eines 22" Multi Touch Wide Screen Monitors mit herausragenden Leistungseigenschaften unterstützt den einfachen Workflow. Gepaart mit dem Premium Design des Systems stellt die CONAXX 2 Bildakquisition und Generatorbedienung ein optimales Paket für einen breiten mobilen Einsatz dar.

Die herausragenden technischen Produkteigenschaften des Systems sind ein Garant für Aufnahmen mit einer Bildqualität auf aller höchsten Niveau - und das bei geringst möglicher Dosis. Die außerordentliche Einsatzflexibilität und die gebotene Bedienschnelligkeit wird u. a. ermöglicht durch die hohe Bandbreite an kundenorientierten, automatischen Organprogrammen von über 1000 APR's sowie dem leistungsstarken 32 kW Generator.

Dank der verwendeten „Easy-slide“ Komponenten ist das Handling der gesamten Einheit ein Kinderspiel - leichtes Schieben des Anwenders genügt zum Verfahren der mobilen Kompaktanlage. Durch die Rotation des Röhrenarms mit 90° um die eigene Achse ist auch bei engen Raumverhältnissen ein optimaler Einsatz gewährleistet. Die speziell für den Einsatz im mobilen Umfeld konstruierte Panelaufnahme erlaubt gleichzeitig einen sicheren Transport des qualitativ hochwertigen DR-Panels.

Neben dem innovativen Tablet PC Design und der ergonomischen Glasfront des speziell für diesen Einsatz entwickelten Monitors stehen die leichte Desinfektion und hygienischen Eigenschaften als herausragende Merkmale für den klinischen Einsatzbereich.

*Especially suitable for emergency rooms and intensive care departments of hospitals, the mobile x-ray system PROSLIDE 32-DR TOUCH is ideal for X-ray exposures of immobile patients. The elegant, state-of-the art look of the system already shows its ability: A 22" multi touch wide screen monitor provides extremely high performances and a convenient workflow. The combination of the premium system design with the CONAXX 2 image acquisition and generator operating software makes the package ideal for a broad variety of mobile applications.*

*The outstanding technical product features of the system guarantee X-ray exposures and image quality on the highest level – and at a lowest possible dose. The exceptional operation flexibility as well as the simple and fast handling is possible amongst others, due to a broad variety of customer-oriented, automatic programmes of more than 1000 APR's and a powerful 32 kW generator.*

*„Easy-slide“ components make the system handling simple and fast. With a 90° arm rotation, maximum flexibility at narrow room conditions is available. The special detector housing design as an integral part of the system body enables a safe transportation of the high quality DR-Panel.*

*Besides the innovative system design, the ergonomic front of the glass cover and its special tablet PC look is outstanding in terms of disinfection and hygienics as well as in usability.*



Einsatz in der Pädiatrie durch Tiefenblende mit Kinderfilter.  
*Pediatric application due to collimator incl. dedicated filter.*



Kompakte Bauweise mit „Easy Slide“-Funktion.  
*Compact design with „easy slide“-function.*



Sicherer und voll integrierter Flatpanel-Einsatz.  
*Safe and fully integrated detector slot.*

### Top 5 Produktmerkmale:

- Optimierte Dosiswerte für die maximale Dosisreduktion in der digitalen Aufnahmetechnik
- Premium Qualitätssystem - 22" Touch Monitor mit herausragenden Leistungseigenschaften
- 32 kW Generator mit hoher Belastbarkeit erlaubt ein breites Spektrum an Röntgenaufnahmen
- Innovatives Design für außerordentliche Flexibilität als voll-digitale Lösung
- Hochmoderne glatte, hygienisch perfektionierte Glasfront im Tablet PC Design

### Top 5 product features:

- Optimized dose for maximum dose reduction with the digital high end DR-Detector
- Premium system - 22" Touch Monitor with outstanding features
- High quality 32 kW generator allows a wide range of exposures
- Innovative design for ultimate flexibility in digital X-ray imaging
- Complete glass cover with perfect hygienic front in tablet pc design

PROSLIDE 32-DR TOUCH